

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Kondisi Pendapatan Keluarga TKW di Desa Gintung Kecamatan Sukadiri Kabupaten Tangerang

Sebelum istri bekerja menjadi TKW di luar negeri, kehidupan ekonomi mereka pas-pasan bahkan untuk kebutuhan makan saja kurang apalagi untuk memenuhi kebutuhan yang lain misalnya untuk memperbaiki rumah, membayar uang sekolah anak. Walaupun mereka sudah berusaha keras dengan bekerja namun penghasilan yang di dapat tidak mencukupi untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari. Dan salah satu cara yang ditempuh untuk memenuhi kebutuhan hidup yaitu dengan cara menjadi TKW di luar negeri karena penghasilan yang dijanjikan lebih besar dari pada bekerja di dalam negeri. Misalkan kalau pembatu

rumah tangga di dalam negeri penghasilannya yang diperoleh kecil yaitu sebesar 800.000 – 1.500.000, sedangkan disana penghasilan yang di dapat seorang pembantu rumah tangga sekitar Rp.3.500.000 – Rp.9.000.000 per bulannya.

Sesudah istri menjadi TKW kehidupan ekonomi mereka mengalami perubahan. Penghasilan yang didapat jauh lebih banyak dibandingkan sebelumnya. Mereka dapat memenuhi kebutuhan sehari-hari bahkan lebih dari itu. Dengan penghasilan yang didapat mereka dapat membeli barang-barang yang dibutuhkan dan kehidupan mereka sudah tergolong hidup sejahtera. Mereka dapat memenuhi kebutuhan hidup seperti kebutuhan makan sehari-hari tercukupi, dapat membangun rumah, membeli tanah, membeli kendaraan dan lain sebagainya. Dengan semakin majunya perkembangan zaman sekarang wanita ikut berperan dalam rangka peningkatan pemenuhan kebutuhan keluarga dalam arti wanita sekarang

memiliki kebebasan untuk bekerja tidak lagi tergantung pada suami ataupun orangtua.

2. Dampak Peran Tenaga Kerja Wanita Di Luar Negeri Dalam Meningkatkan Pendapatan Keluarga di Desa Gintung Kecamatan Sukadiri Kabupaten Tangerang

Berdasarkan hasil observasi pada wanita yang ikut berperan dalam meningkatkan pendapatan keluarga di Desa Gintung Kecamatan Sukadiri, membawa implikasi yang positif terhadap sosial ekonomi keluarganya dan sudah sesuai dengan ketentuan-ketentuan dalam Islam.

Wanita yang ikut bekerja mencari nafkah dapat menambah penghasilan keluarga, sehingga dapat memenuhi kebutuhan hidup keluarga baik sandang, pangan, papan, maupun pendidikan bagi anak-anak. Dimana Istri lebih memprioritaskan kebutuhan pokok, dibandingkan kebutuhan lainnya. Sebab perekonomian rumah tangga muslim memegang prinsip mengutamakan kebutuhan pokok dalam

membelanjakan hartanya, setelah itu barulah kebutuhan lainnya. Sikap pertengahan dan seimbang, yang dilakukan oleh perempuan dalam perekonomian rumah tangga berdiri atas dasar sikap pertengahan dalam segala perkara, seperti pertengahan dalam pengaturan harta dengan tidak berlebihan dan tidak terlalu hemat sehingga terkesan kikir, dan mampu mengalokasikan sisa saldo untuk kepentingan zakat, dan sedekah.

Dampak dari wanita bekerja sebagai TKW terhadap keluarganya dapat dilihat dari segi positif dan negatif. Dari segi positif, status sosial ekonomi keluarga TKW di Desa Gintung Kecamatan Sukadiri Kabupaten Tangerang bertambah lebih baik. Meskipun demikian, ada segi negatif yang timbul, yaitu rawan terjadinya konflik antar keluarga, termasuk suami-istri.

B. Saran

Berdasarkan uraian dari pemahasan diatas tersebut kiranya dapat dkemukakan saran-saran sebagai berikut :

1. Perlunya menanamkan jiwa kewirausahaan bagi para wanita yang berada di Desa Gintung Kecamatan Sukadiri agar dapat mengasah ketrampilan yang dimilikinya, sehingga memberikan implikasi kewirausahaan yang akan terus dikembangkan dan akan menjadi solusi dalam menciptakan pekerjaan yang lebih kreatif dan inovatif dimasa depan, serta dapat membantu meringankan beban suami, sehingga mereka tidak perlu jauh-jauh mencari pekerjaan ke luar negeri.
2. Bagi para wanita yang terlibat beraktivitas dalam mencari nafkah diluar negeri, harus lebih memperhatikan aspek-aspek yang ditunjukkan oleh ajaran Islam sehingga dapat berperilaku yang sesuai dan pantas dengan prinsip, nilai dan moral. Peran serta dalam perekonomian keluarga yang sesuai syari'at Islam harus senantiasa dipertahankan dan ditingkatkan.